



INCARCÉRATION

Les Bitamois en avaient perdu le sommeil. Auteurs en cinq mois de pas moins de 22 cambriolages à travers la ville, Joris Zue Allogho et Edou Beyeme ont été arrêtés en fin de semaine dernière en plein marché, puis présentés à la justice, avant d'être écroués lundi à la prison centrale d'Oyem.

Page 7

BARREAU

Me Raymond Obame Sima a pris hier ses fonctions de bâtonnier de l'Ordre des avocats du Gabon, cinq jours après son élection, prenant la succession de Me Lubin Ntoutoume. Il s'est notamment engagé à relever les défis et à rechercher les moyens pour faire rayonner davantage le barreau gabonais.

Page 6

DIPLOMATIE

Le nouveau ministre chinois des Affaires étrangères – il est en poste depuis fin décembre – Qin Gang, 56 ans, séjourne depuis hier à Libreville, 2^e étape de sa tournée sur le continent. Il sera reçu ce jeudi par le président Ali Bongo Ondimba. Des accords de coopération devraient être signés.

Page 4

OGOOUÉ-LOLO : CE QUE FAIT L'ÉTAT

RENFORT de l'armée pour approvisionner la province, amélioration du réseau routier, mobilisation des différents services provinciaux afin de lutter contre la spéculation et l'inflation : le nouveau Premier ministre Alain-Claude Bilie-By-Nze a détaillé hier à Koula-Moutou les mesures prises par le chef de l'État. Un "comité de veille" local en vue de leur application devant être mis en place.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

C'EST ce qui s'appelle joindre l'acte à la parole. En s'installant mardi au 2-Décembre, notre nouveau PM a promis qu'il exercerait ses fonctions sous le triptyque "Patriotisme-Pragmatisme-Proximité". Ça n'a pas tardé : dès le lendemain il mettait en œuvre le troisième volet de la trilogie en se rendant dans l'Ogooué-Lolo et le Haut-Ogooué où nos frères et sœurs sont, depuis la veille de Noël, confrontés à de graves difficultés nées de l'arrêt du trafic ferroviaire, lui-même consécutif à ce grave glissement de terrain

du PK 333.

C'est évidemment un bon premier point pour Alain-Claude. Parce qu'on reproche souvent deux choses aux politiques. Primo : de faire rarement ce qu'ils disent. Deusio, qu'ils sont déconnectés des réalités que nous, les en-bas des en-bas, vivons, retranchés qu'ils seraient dans leur Tour d'ivoire. On voit bien qu'ici ce n'est pas le cas. Et, au fond, ce n'est pas étonnant chez un homme qui aime faire le terrain, comme on l'a vu ces dernières semaines.

Maintenant, on sait, et lui le premier, que ça ne suffit

pas, au risque d'essayer un autre reproche, celui de faire simplement de l'affichage, voire de brasser de l'air, que les mauvaises langues n'hésiteraient pas à accuser, quoi. Il faut que cette volonté d'être aux côtés de nos compatriotes qui souffrent s'accompagne de concret.

D'ailleurs, le présida a été clair vis-à-vis du nouveau gouvernement : il faut de l'effi-ca-ci-té. Donc, en attendant le retour du chemin du fer, permettre à nos parents là-bas de rompre avec ces pénuries qui alimentent la montée vertigineuse des prix d'à peu près tout ! Et ça serait des débuts en fanfare, quoi.

...MAKAYA